

Relations publiques

VENDREDI 7 MAI 2010

PARLEMENT DES JEUNES

Comme les années précédentes, l'a.s.b.l. Globelink a organisé la dernière journée de débats et de jeux de rôles 'KRAS' au Parlement fédéral et au Parlement flamand. Le vendredi 7 mai, quelque 600 jeunes de 5^{ème} et 6^{ème} secondaire sont venus à Bruxelles pour débattre du thème annuel consacré au 'travail décent' avec des experts et des personnalités politiques. Les différentes commissions ont traité de plusieurs aspects de la problématique, notamment la rémunération équitable, le travail des enfants, la délocalisation et l'écologie.

Au sein des commissions, des discussions guidées sur le contenu et la formulation des propositions ont abouti à des résolutions finales. Celles-ci devaient être défendues dans l'hémicycle par un porte-parole de chaque commission. Après chaque plaidoyer, les jeunes ont voté les résolutions point par point.

Le résultat du vote sera transmis aux commissions concernées de la Chambre.